
 

 

 

 

日 曜 行事 給食 

11 火 始業式 ○ 

12 水 
専門部会・生活点検（～18火） 

実力テスト(全学年） 
○ 

13 木 
安芸地区ＰＴＡ役員会(羽根中） 
私立高校推薦入試（高知・土佐塾・太平洋・中央・明徳・清和・土佐女子） 

私立高校推薦合格通知発送（清和） 
○ 

14 金 私立高校推薦合格発表（高知・土佐塾・中央・土佐女子） ○ 

15 土 
バレー県新人大会 

高専推薦入試 
― 

16 日 バレー県新人大会 ― 

17 月 
私立高校推薦合格発表（太平洋・明徳） 

小小中連携授業(英語・保健体育） 
○ 

18 火 
SSW来校日 

第４回芸西中ＰＴＡ役員会 18:30 
○ 

19 水 校内研修(2年社会全校授業研修） ○ 

20 木 
交通指導 

私立高校一般入試（土佐） 
○ 

21 金 

私立高校一般入試（高知・中央・土佐塾・土佐女

子・学芸・明徳・清和） 

高専推薦合格発表 

私立高校一般合格通知発送（清和） 

 第３回英語検定/ SC来校日（終日） 

 ○ 

22 土 
私立高校一般合格発表（土佐・高知・中央・土佐塾・土佐女子） 

― 

23 日 バレー県新人大会 ― 

24 月 

集会 

職員会（部活動なし） 

私立高校一般合格発表（明徳) 

○ 

25 火 私立高校一般合格発表（学芸) ○ 

26 水 
部活動あり 
保育実習（ＡＭ）3年技術家庭Ａグループ（芸西保育所） 

安芸市教育研究会（ＰＭ） 
○ 

27 木 保育実習（ＡＭ）3年技術家庭Ｂグループ（芸西保育所） ○ 

28 金 
SC来校日（AM） 

お箏の教室（AM）2・3年音楽 
○ 

29 土 
バレー県ビギナー交流大会 

安芸地区 PTA研究大会（安田町文化センター） 
― 

30 日 
 

― 

31 月 
地震火災避難訓練 

○ 

 
12月分のレシートは、前回の学校だよりでお知らせしま

したように冬休み中に提出しました。1月分のレシートは、
2月 9日（水）が〆切となりますので、早めのご提出をよろ
しくお願いします。 

 
 
 

 

あけましておめでとうございます。３学期がスタートし
ました。保護者の皆さま、今年もよろしくお願いします。   
３年生はいよいよ入試本番を迎えます。１・２年生にと

っては、進級を控えてのまとめの学期になります。それぞ
れ新たな目標を立て、最高の春を迎えられるようがんばっ
ていきましょう。 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
１２月２４日（金）に令和３年生徒会役員解任式ならび

に令和４年生徒会役員認証式が行われました。まず、選挙
管理委員長の伊吹翔生さんから、選挙報告が行われ「新役
員の人は選挙で選ばれたという自覚を持ち、責任を持って
生徒会をリードしてください。また生徒の皆さんも自分た
ちで選んだ役員なので、協力してこれまで以上に活動を進
めていきましょう。」と話がありました。 
旧役員に感謝状が贈られ、旧役員を代表して生徒会長の

岡林昊良さんから「感謝状の贈呈、ありがとうございまし
た。私たちは『believe in yourself～自分に限界を作ら
ず、可能性を広げよう～』のテーマのもと、活動してきま
した。コロナ渦で、やりたいことが十分にできなかったこ
ともありますが、全校生徒や先生方の協力があり、無事一
年間活動することができました。新執行部のみなさん、当
選おめでとうございます。新生徒会長の岡村柚希さんを中
心に新生徒会が一丸となって、様々なことにチャレンジ
し、さらに芸西中学校の生徒会を活発にしてほしいと思い
ます。一年間ありがとうございました。」と挨拶がありまし
た。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【感謝状を手に旧役員の皆さん】 
 
その後、新役員に選挙管理委員長から一人ずつ認証書が

授与されました。新役員の皆さん、これから１年間芸西中
学校のために、頑張ってください。期待しています。 
【新執行部の皆さんから一言】 
 
生徒会長：岡村柚希さん「生徒会長とし 

て責任ある行動を心がけ、芸西中学校をよ 
りよくするために尽力していきたいと思い 
ます。よろしくお願いいたします。」 
 

 
副会長：岡林怜皇さん「生徒会としての 

自覚を持ち、活発で明るい学校づくりを目 
指していきたいと思います。生徒会長をサ 
ポートしてよりよい学校づくりに努めてい 
きたいです。」 
 
 
副会長：山本健翔さん「副会長として、 

１～３年が仲良く、学校としてのまとまりが 
強く、雰囲気の良い学校づくりを、会長の 
サポートをしながら責任・自覚を持ち、学 
校の中心として全力で頑張ります。」 
 

令和３年度 １月号 令和４年１月１１日 



 
 
書記・会計：谷岡舜さん「書記・会計とし 

ての自覚を持ち、会長・副会長をサポートし 
ながら自分の仕事を精一杯頑張ります。」 
 
 
生活総合部長：茂井天さん「新しくできた 

部なので、みんなをまとめられるようにした 
いです。そして選ばれたという責任を持って 
取り組みたいです。」 
 
 
図書部長：善万大和さん「僕は図書部長と 

して今の現状ををひっくり返すように、今ま 
で以上に責任感を持って頑張ります。よろし 
くお願いします。」 
 
 
保体部長：野島遼清さん「保体部長になっ 

た２年野島遼清です。仕事に責任を持ってし 
っかりと取り組みたいと思います。よろしく 
お願いします。」 
 
 
学習部長：臼杵雅さん「私は学習部長とし 

て、勉強が苦手な人を減らすために自分たち 
で教え合い等ができるような学級・学校をつ 
くっていきます。１年間よろしくお願いしま 
す。」 
 
文化放送部長：小松柚葉さん「１年生の頃 

からの経験を活かしてコロナウイルスの関係 
で時間短縮で行われた体育大会と文化発表会 
を少しでも楽しくしていきたいと思います。 
お昼の放送も聞きやすい放送にしていきます。 
よろしくお願いします。」 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【新執行部の皆さん】 
 
 

 

 
  １２月２日（木）ウィメンズクリニック・かみむらの産
婦人科医 上村茂仁先生にお越しいただき 3年生を対象に
「命の教室」を行いました。今回は「自分の生き方を自分
で判断するための性教育」をテーマに「思春期の男女の心
や体の変化、男女交際のマナーやエチケット、さまざまな
性のあり方(LGBT)」等について講演をしていただきまし
た。県内外で「命の教室」の講演している専門家で、女性
の体で不調を感じる時は、診察 
をためらわないことや男性とし 
て女性に対する思いやりなど、 
具体的な内容を生徒にわかりや 
すく解説してくれました。 
 

 

 

皆様からご協力いただいた「赤い羽根 
共同募金」を芸西村社会福祉協議会にお 

渡ししました。これは、１０月から旧生徒 
会執行部が校内の生徒に呼びかけて集めて 
いたもので、募金は地域福祉の推進のため 
に活用されます。社会福祉協議会からは、 
募金の集計や活用方法など、あらためて芸西中学校の集会
にお礼を兼ねて報告してくださるとのことでした。ご協力
いただいた皆さん、ありがとうございました。 
 

 

 

昨年末に配布した３学期行事予定表の２月３日（木）にあ
る「げいせい未来会議」ですが、みなさん初めて聞く会議の
名前ではないでしょうか。これは、芸西村の未来をみんなで

考えていこうとするもので、村長さんの発案から、芸西村企
画振興課が中心に進めている取り組みです。 
今回、ぜひ若い世代の中学生の意見も聞きたいという依

頼がありました。当日は、担当の方から、もっと芸西村のこ
とを知ってもらいたいという芸西村プレゼンテーションを
行っていただき、その後、中学生の意見を共有する時間が取
られています。 
今回の会議をスタートに、数年かけた人材育成も視野に

入れています。中学生が大人になったときに、夢をもって誇
りに思えるような未来を描いていこうというものです。 
当日は村民会館を会場に、全校生徒を縦割り班にして、村

職員と一緒に芸西村の未来を考えます。生徒の皆さんは芸
西村の宝です。一人ひとりが主役です。芸西村の素敵な未来
を創る有意義な会にしましょう。 

 
 

 
１月７日（金）に高知県公立高校Ａ日程の願書が配布され

ました。１月１３日（木）からは私立高校の入試も始まりま
す。３年生はそれぞれの入試に向け、面接練習や心構えなど
対策を行っています。 
これからたいへん重要な日が続きますので、今まで以上

に健康に留意し、十分な計画を立て、一日一日を有意義に過
ごしましょう。 
 

 
 
年末までは新型コロナウイルスの発生者も少なく、県の

ステージも緑の感染観察が続いていました。しかし新年が
始まると新たな変異株「オミクロン株」が高知県にも流行し
始めました。現在のところ、高知県からはこれまで通りの感
染対策を行ったうえで通常の活動を行うよう通達が来てい
ます。ただ感染状況によっては、部活動の大会や学校行事に
も影響がでる可能性が高いです。学校行事に変更があった
際は、速やかにｅメッセージや文書等でご連絡いたします。
保護者の皆様におかれましても、引き続き感染対策にご留
意され、お体にお気をつけてお過ごしください。 

 
 
 
安芸地区ＰＴＡ研究大会が１月２９日（土）に安田町文

化センターで開催（１４時～１５時５０分）されます。昨
年、文書でも案内させていただきましたが、芸西村から６
名が参加予定です。動員数に若干足りておりませんので、
参加可能な方が居られましたら、至急教頭までご連絡いた
だければ幸いです。 


